

## **Manifiesto de los Persas**

La monarquía absoluta... es una obra de la razón y de la inteligencia; está subordinada a la ley divina, a la justicia y las reglas fundamentales del Estado; fue establecida por derecho de conquista o por la sumisión voluntaria de los primeros hombres que eligieron a sus Reyes... Por esto ha sido necesario que el poder soberano fuese absoluto para prescribir a los súbditos todo lo que mira al interés común y obligar a la obediencia a los que se niegan a ella. El deseo medio que debemos pedir, trasladando al papel nuestros votos, y el de nuestras provincias es, con arreglo a las leyes, fueros, usos y costumbres de España... Que a este fin se proceda a celebrar Cortes con la solemnidad y en la forma en que se celebraron las antiguas... que se suspendan los efectos de la Constitución y decretos dictados en Cádiz y que las nuevas Cortes tomen en consideración su nulidad, su injusticia...

- 1.- Contextualiza este texto
- 2.- La primera parte del texto constituye un elogio de la monarquía absoluta ¿cuáles son sus argumentos?
- 3.- En la segunda parte del texto se pide convocatoria a Cortes, pero de forma distintas a como se crearon en Cádiz ¿cuáles son las diferencias?
- 4.- ¿Que están pidiendo y quién en este manifiesto?
- 5.- ¿Tuvo repercusión este texto, se cumplieron sus peticiones?
- 6.- ¿Se puede relacionar este texto con la idea principal del tema de Fernando VII?

## **Manifiesto Regio de Fernando VII 10 de Marzo de 1820: Fernando VII a favor de la constitución del 12**

... Mientras Yo meditaba maduramente, con la solicitud propia de mi paternal corazón las variaciones de nuestro régimen fundamental que parecían más adaptables al carácter nacional y al estado presente de las diversas porciones de la Monarquía española, así como más análogas a la organización de los pueblos ilustrados, me habéis hecho entender vuestro anhelo de que se restableciese aquella Constitución, que entre el estruendo de las armas hostiles, fue promulgada en Cádiz el año 1812.... He jurado esta Constitución por la cual suspirábais y seré siempre su más firme apoyo... Marchemos francamente, y yo el primero, por la senda constitucional.

- 1.- ¿Qué hizo Fernando VII a su vuelta de Bayona con respecto a la Constitución de 1812?
- 2.- Reflexiona sobre las frases "mi paternal corazón" y "entre el estruendo de las armas hostiles". ¿Es Fernando VII verdadero entusiasta de la Constitución de 1812?
- 3.- ¿Por qué Fernando VII promulga de nuevo la validez de la Constitución de 1812?
- 4.- ¿Duraría mucho tiempo este repentino fervor constitucional a Fernando VII?
- 5.- ¿Por qué crees que se producen en esta etapa tantos pronunciamientos militares?